



Los benjamines dominan el Circuito Iniciación

TENIS

• **D. BUSTO.** Los tenistas del Grupo Daniela Fernández y Guillermo Suárez lograron la victoria en sus respectivas finales de categoría benjamín del Circuito Iniciación, que se disputó en el Santa Olaya. Guillermo venció en la final al también grupista Sergio Menéndez. Además, en categoría alevín, Noelia Secades fue finalista.

El Grupo también cosechó buenos resultados en el Campeonato de Asturias de veteranos +30, en el que los grupistas Javier Rodríguez y Eugenio Cañedo disputaron la final. La victoria



Los finalistas en la categoría benjamín del Circuito Iniciación. • **RECC**

fue para Javier por 7-5 y 6-4. Adeline Fernández también se hizo con el título +30 al vencer a María Isabel Gómez 6-3 y 7-5.

La próxima prueba para los tenistas del Grupo será el Campeonato de Asturias absoluto que se disputará en el Club Tenis Gijón del 2 al 10 de julio.

Dos oros, dos platas y un bronce en la Copa de España infantil

PIRAGÜISMO

• **D. BUSTO.** Los piragüistas del Grupo Covadonga sumaron el pasado fin de semana dos oros, dos platas y un bronce durante la disputa de la Copa de España 2016 de categoría infantil.

En categoría infantil A C1 masculina, el vencedor fue el grupista Pablo Fernández, seguido de su compañero Óliver Tamame, quienes también ganaron en modalidad C2.

En infantil B K1 masculina, Pablo Martino se subió al tercer cajón del podio, mientras que Carlos Fer-

nández finalizó noveno. En infantil B K2, la dupla Carlos Fernández-Pablo Martino se llevó la plata. En infantil B C2, Nicolás Granda y Lucas Granda fueron quintos.

Al finalizar la Copa de España, el Grupo Covadonga quedó clasificado en la séptima posición por equipos y primero en el medallero.

Además, en el Campeonato de España Master K2-5000, Iván de Quevedo y Álvaro Gallinal terminaron quintos en la categoría 40-44.

Oriyés, séptimo en Europa

En el Campeonato de Europa absoluto, el grupista Juan Oriyés consiguió en K-2 200 metros junto al ceuti José Luis Gómez. Lograron clasificarse para la manga final, en la que terminaron séptimos.

«Nuestras expectativas en Río son altas»

Berta García Jugadora asturiana de la selección española de rugby femenino

• **DANI BUSTO**

GIJÓN. Ya tenían a la selección de Rusia, su rival en la final del Preolímpico, muy estudiada. La preparación duró todo el año y finalmente se obtuvieron los frutos del esfuerzo con una victoria muy trabada (12-19). El equipo español de rugby 7 femenino logró el pasado domingo en Dublín el billete para participar en los Juegos de Río. Entre sus filas brilla la asturiana Berta García (Luanco, 1982). Trotamundos –jugó en Inglaterra y Nueva Zelanda–, Berta formó parte hasta el año pasado del equipo gallego CRAT Coruña y actualmente colabora siempre que puede como entrenadora para los equipos de base del Grupo Covadonga.

–¿Qué sensaciones le deja este Preolímpico?

–Muy buenas. Lo teníamos muy preparado y muy machacado durante todo el año. Se fueron cumpliendo los objetivos y llegamos a la final tal y como habíamos planteado todo el

año: conociendo muy bien a Rusia y sabiendo su estilo de juego.

–¿Se pasaron muchos nervios en los minutos finales de este partido?

–Sí que tuvimos nervios el pasado fin de semana, cuando vimos que se clasificaban los chicos –el equipo masculino de rugby 7 también estará en Río–, porque nos metían un poco de presión. Pero esta semana los controlamos bastante bien para evitar malas pasadas.

–¿Cómo afrontan ahora estos Juegos Olímpicos?

–Puede pasar lo que sea. Por ejemplo, en el último Mundial eliminamos a Australia. Mañana –por hoy es el sorteo, a ver en qué grupo nos toca. A priori, el diploma olímpico sería el objetivo mínimo a conseguir. No va a ser fácil, pero nuestras expectativas son altas.

–El rugby regresa como deporte a unos Juegos después de 92 años.

–Los Juegos van a dar al rugby mucha audiencia, un bombazo. El 7 es,



Berta García, con la bandera de Asturias, tras disputar con España la final del Preolímpico en Dublín, acompañada por los técnicos del Grupo Covadonga Eduardo Palacio y Ángel Solís. • **RECC**

además, una modalidad muy fácil de ver y de seguir, con acciones muy rápidas y excitantes. Seguro que va a sorprender y vamos a creamos muchos nuevos aficionados.

–Será un escaparate para un deporte que en España no termina de despegar como en otros países.

–Es un deporte desconocido en España y su presencia en unos Juegos Olímpicos va a darle un plus. Además, al estar las dos selecciones –masculina y femenina–, a partir de

ahora seguro que se va a seguir mucho más.

–¿Ya no sigue jugando en el CRAT Coruña?

–Este año no. Estuve centrada y concentrada en la selección española. Quería entrenarme bien y dedicarme solamente al 7.

–Pero mantiene su vinculación con el Grupo Covadonga.

–Sí, sigo vinculada. Y es un apoyo súper importante para mí. Siempre esperan que vuelva para entrenar a

alguno de sus equipos. No paso casi nada de tiempo por Asturias, pero, cuando puedo, siempre voy a ver los entrenamientos de los niños y mantengo el contacto con mucha gente del club.

–¿Y qué le parece el nivel de los equipos grupistas?

–Va creciendo poco a poco. Ahora los niños se apuntan a jugar, dicen que se lo pasan muy bien, y les gusta el ambiente que hay en los viajes y los partidos.

El Trofeo Triocar baja el telón después de 150 partidos

PÁDEL

«Todos los duelos fueron muy ajustados, largos y parejos», destacan desde la organización

• **D. BUSTO**

GIJÓN. Después de tres días de intensa actividad –setenta parejas inscritas y 150 partidos disputados–, el balance que queda a la conclusión

del Trofeo Triocar de pádel disputado en las instalaciones del Grupo Covadonga es positivo. Sobre las pistas, el nivel de los jugadores –todos socios grupistas– fue equilibrado, lo que propició partidos muy disputados e igualados, mientras que en las gradas la presencia de público fue notable.

«Las finales de cada categoría estuvieron muy bien, no hubo ninguna en la que alguna pareja ganase fácil. Todos los duelos estuvieron

muy ajustados, fueron largos y parejos», asegura Rafa Rascón, técnico de tenis del Grupo y uno de los organizadores del evento.

Del mismo modo, la presencia de espectadores en las gradas de las pistas de pádel «nos sorprendió gratamente a todos». En este sentido, Rascón explica que «no deja de ser un torneo de pádel amateur, pero atrae a mucha gente».

El pádel es un deporte que está en auge, no solo dentro del Grupo, sino también en Asturias. «Lo de conseguir pista para jugar a lo largo del día está complicado», bromea Rascón, al tiempo que añade que «siempre ves movimiento de gente en las pistas».



Los ganadores del Trofeo Triocar, tras la entrega de premios. • **D. MORA**